



# Nota de prensa

La actuación ha supuesto una inversión de 35.809 euros con cargo al Organismo

## **La Confederación del Ebro finaliza una adecuación ambiental en los ríos Manubles y Caraban, a su paso por Borobia, Carabantes y Ciria (Soria)**

- Se han realizado desbroces y podas, retirado árboles en mal estado, regularizado el cauce en algunos puntos y protegido márgenes y taludes
- El proyecto se enmarca dentro de las actuaciones de conservación de cauces que el Organismo desarrolla en toda la Cuenca para detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y evitar afecciones

**17, dic. 2014-** La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha finalizado los trabajos de adecuación ambiental del cauce de los ríos Manubles y Caraban, a su paso por las localidades de Borobia, Carabantes y Ciria (Soria).

La actuación tiene un presupuesto de 42.110 euros y su objetivo ha sido mejorar la capacidad de desagüe de ambos ríos, insuficiente en algunos tramos como consecuencia de la presencia de vegetación en mal estado en riberas y cauces, que limitaban la libre circulación del agua, generando afecciones en las márgenes.

El proyecto se ha centrado en la conservación y mejora de la cobertura vegetal mediante desbroces de matorral, podas selectivas de arbolado y retirada de los ejemplares muertos, caídos o en mal estado; en la regularización y perfilado de algunos tramos del cauce y en la protección de los taludes y las márgenes.

En concreto, en Borobia, se han realizado trabajos de limpieza, poda y aclareo, retirando los árboles en mal estado en un tramo del río Manubles de unos 285



metros de longitud, a su paso por la localidad. Aguas abajo del puente de la carretera SO-V-3442 se han regularizado 40 metros del cauce.

En Carabantes se ha construido una protección de 40 metros de longitud en la margen derecha del río Carabantes, aguas abajo del puente, donde también se han realizado desbroces, podas, talas y un acondicionamiento del cauce.

En la localidad de Ciria, se ha intervenido en el río Manubles y en el barranco del Celorio. En el primero se han perfilado dos zonas y se han protegido los taludes de la margen derecha empleando el material procedente de la regulación del propio cauce.

También se ha perfilado el cauce del barranco de Celorio, en su confluencia con el río Manubles, que presentaba una sección reducida por la acumulación de materiales de arrastre y aguas arriba, antes de su entrada a la población, se han realizado tareas de limpieza y clareado de vegetación.

Estos trabajos se enmarca dentro de las actuaciones de conservación de cauces que la Confederación Hidrográfica del Ebro desarrolla en toda la Cuenca para detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y en caso de avenidas, evitar desbordamientos.